



[Orlyu-Tobe, Kazakhstan checkpoint, Russia-Kazakhstan state border](#) by [Zac allan](#) is licensed under CC BY-SA 3.0.

Wird Russland als nächstes in Kasachstan einmarschieren?

- Rufaro Manyepa
- [15.12.2022](#)

„Wenn es nötig ist, wird Russland eine spezielle Militäroperation zur Entnazifizierung Kasachstans starten“, warnte der russische Botschafter in der Ukraine, Alexej Borodawkin, am 9. Dezember. Russland scheint ein weiteres ehemaliges Sowjetland ins Visier zu nehmen.

Blaupause Ukraine: Russland beschuldigte die Ukraine vor seinem Einmarsch, Nazis zu beherbergen. Könnte das Gleiche mit Kasachstan passieren?

Widerstand: Der kasachische Journalist Arman Shuraev reagierte trotzig auf Borodavkins Erklärung:

Waren Sie wirklich überrascht, dass die Ukrainer zu schießen begannen? Ihr seid mit Feuer und Schwert in das Haus eines anderen eingedrungen, und jetzt habt ihr die Antwort erhalten. So wird es auch sein, wenn ihr zu uns kommt, zu unseren Nachbarn. Ihr seid Idioten, selbstfressende Kannibalen. ... Neun Monate lang habt ihr von tapferen Ukrainern den Hintern versohlt bekommen. Ich sage euch, Gott möge euch davor bewahren, dass ihr euch für einen leichten Sieg entscheidet, bei uns einzumarschieren. Ihr werdet keinen leichten Sieg erringen. Die Leichen eurer Wehrpflichtigen werden in den kasachischen Steppen verstreut werden.

Die Ukraine hat die militärischen Schwächen Russlands aufgedeckt. Trotz dieses aktiven Widerstands kämpft Russland weiter. Es ist sogar bereit, auch andere Länder zu bedrohen.

Die Prophezeiung sagt: Russland und Wladimir Putin spielen in der biblischen Prophezeiung eine wichtige Rolle. In mehreren Bibelstellen wird seine autoritäre Herrschaft beschrieben und wie er das russische Imperium erfolgreich ausbauen wird. Das deckt sich mit seinem persönlichen Traum, den Zusammenbruch der Sowjetunion rückgängig zu machen, den er als die größte Katastrophe des 20. Jahrhunderts bezeichnete. Erfahren Sie mehr über diese Prophezeiungen und darüber, was auf Nationen wie die Ukraine und Kasachstan zukommt, in unserem Artikel „[Putin und die „größte Katastrophe“](#).“